

みどり園通信

Vol.29

みどり園広報委員会編集

2018年12月号

元気いっぱい♪ 楽しさいっぱい!!

11月6日に早水体育文化センターで開催された「平成30年度 都北地区特別支援学級・学校等合同運動会」に利用者の皆様と参加してきました。会場内ではフライングディスクや障害物競走などの様々な競技で汗を流しました。お昼には弁当を囲みながら談笑し、皆様も楽しそうにされていました。

また、この様子はホームページにも掲載してあります。楽しい記事が盛り沢山のホームページも是非ご覧ください。

スマートフォンからはコチラ!! ⇒⇒⇒

<http://www.midorien-hakuaiikai.com/>



「スタートの合図を待つ月野木様」



「ストライク!! 椎屋様」



「楽しそうに転がる川越様」



「真剣な表情の隈元様」

みどり園の 取り組み



茶話会について（施設課利用者）

園では月に一度、利用者の皆様が様々な意見を出して話し合う機会を設けています。

下段の写真は11月11日に行われた茶話会の様子です。今回のテーマは「自分の得意なことや好きなことを教えてみよう」でした。メンバーの日野様が他のメンバーに折り紙を教えることになりました。日野様は普段より積極的にコミュニケーションをとり、少し緊張気味でしたが、とても嬉しそうでした。また、他の皆様も笑顔でとても楽しそうに参加されていました。



今月のベストショット



ご家族から届いた柿を嬉しそうに見せてくれる永友様（11月13日）

「みどり園 クリスマス会 開催のお知らせ」

日付：平成30年12月16日（日）

時間：13時30分～16時30分

場所：みどり園（食堂・ホール）

みどり園では今年も一足早くクリスマス会の計画をしております。皆さま、予定を空けて遊びに来て下さい。利用者の皆様と楽しい時間を過ごしませんか。

